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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２０回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年５月１３日（火） 

午前９時３０分～１１時１０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、萩原委員、中村委員、古川委員、 

苅込委員、金子委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（１）市民講座「色で変わるカラーライフ」の実施につい

て 

（２）成人学校「高齢者学級」の実施について 

 

２ その他 

 ○ 第２７回本町分館まつりについて 

 ○ 企画実行委員連絡会の開催について 

 ○ 公民館基本方針（案）について 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第１９回） 

（２）公運審会議録の配付（第６回） 
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司 会  金子委員 

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

事業事業事業事業のののの計画計画計画計画についてについてについてについて    

鈴 木  市民講座「色で変わるカラーライフ」の実施について 

中村委員の企画で桜町在住の草野勝視さんを招いて７月４日から８月１

日までの５回開催いたします。色彩を学習し、服装、部屋などに取り入れる

ことにより生活が変わり、リフレッシュできるのではないかと思います。 

    このような講座は初めてとなりますが、新しい企画は前向きに考えていき

たいと思っています。    

教材費として３、０００円となっていますが、５日間通してすべて必要な

ものについて含まれています。市報には持ち物を掲載することができませんの

で、全て用意することにしたものです。 

吉 川   教材の中に筆なども入っているのですか？ 

鈴 木   入っています。その他に色紙、スチックのり、ポスターカラー、パレット 

スケッチブックなどを用意しています。                        

中 村   ポスターカラーであまりない色を作ったりします。男性は地味なカラーに 

なりがちなので、色彩感覚が変わってくると思います。 

 

高齢者学級高齢者学級高齢者学級高齢者学級[[[[生生生生きがいきがいきがいきがい広場広場広場広場]]]]のののの実施実施実施実施についてについてについてについて    

鈴 木   開講式を５月１２日に行い，日程等を説明し終了しました。 

     その中で６月９日の野外研修については美術館等が休館のため、日程を６月

１２日（木）に変更しました。５月１５日に吉川委員、萩原委員と職員で 

実踏してきますので、詳細については後日お知らせいたします。 

中 村   雨天の場合はどうなるのでしょうか？ 

鈴 木   大雨の場合は中止とします。小雨は決行します。、武蔵小金井、軍畑、遊

歩道ハイキング、小澤酒造、澤乃井園、玉堂美術館、御嶽駅（現地解散） 

の予定です。帰りの時刻表は配付したいと思います。 

      １０月２７日の野外研修については社協のバスを利用して行きたいと思

います。現在、申請中です。なお、社協のバスを利用する場合は、原則 

として参加費は返却しないということで確認いたしました。これは参加者の

費用負担を考慮したものです。 

中 村   ６月３０日の映画はどこで実施するのですか？スクリーンは？ 

鈴 木   本町分館で実施します。学習室 Bの備え付けスクリーンを使用し，本館で 

            VHS テープを借用し実施します。 

吉 川   映画内容はどのようなものですか？ 
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鈴 木   準備会においてモノクロで古き良き時代の映画をと要望がありましたの

で、「二十四の瞳」などを考えています。。。。    

萩 原  明るい気持ちになるようなものの方が良いと思います。 

古 川  笑いの映画など良いのではないかと思います。 

鈴 木  ６月になってから再度皆さんに聞いてみたいと思います。 

         他に良いビデオがありましたらご連絡いただければと思います。 

金 子  落語は前回の落語家の方ですか？ 

鈴 木  そうです。受講者からの強い要望がありましたので、謝礼の面でかなり 

無理があったのですが、お願いしまして実現したものです。 

    

そのそのそのその他他他他    

鈴 木  平成２０年度事業についてですが、成人学校で「音楽療法」、男女共同参画

事業で「看取り、送り」、市民講座で「朗読」、国際交流で「海外ボランティア

活動」を予定しています。 

本町分館まつりについて何かとお忙しい中、委員の方のご協力を得て成功さ

せていきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

萩 原  公民館基本方針（案）について意見をまとめましたので、よろしくお願い 

します。    

鈴 木  皆さんの意見として提出してよろしいですか？ 

全 員  そのとおりだと思います。賛成します。 

鈴 木  公民館運営審議会に提出させていただきます。ありがとうございました。    

    

連絡事連絡事連絡事連絡事項項項項    

鈴 木  ５月２０日（火）に緑分館において企画実行委員連絡会が別紙案内のとおり

ありますので、出席のほどよろしくお願いいたします。 

本日、委員会終了後、本町分館まつりの案内を近隣住民に配布しますので、

ご協力お願いします。 

金 子  本日の会議はこれで終了とします。 

 

次回開催日は６月３日（火）９時３０分です。 

司会は苅込委員です。 

 

終了   １１時１０分 


